

Con una visión clara y una gestión firme, la UAA sigue avanzando en la construcción de un futuro prometedor



BOLETÍN

- La UAA está viviendo una de sus mejores épocas de crecimiento académico, así como de resignificación de la calidez y el humanismo como centro, guía y esencia de la institución: Dra. Sandra Pinzón.

La presentación del Segundo Informe de Actividades de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, marcó un hito en la historia reciente de la institución, consolidándose como un referente en innovación educativa, responsabilidad social y calidad académica. En sesión solemne del H. Consejo Universitario, la rectora destacó los logros y avances alcanzados en 2024, con un enfoque decidido hacia el fortalecimiento del humanismo y el compromiso social.

Uno de los aspectos más sobresalientes fue el crecimiento exponencial en la oferta educativa de la UAA, la mayor matrícula que se haya visto en la universidad, lo que ha respondido de manera efectiva a las necesidades de la sociedad y ofreciendo nuevas opciones académicas. La creación de nuevas licenciaturas, especialidades, maestrías y doctorados de alta calidad, tanto de corte ejecutivo como de agenda pública, en formatos presenciales, híbridos y virtuales, ha permitido que jóvenes y adultos de Aguascalientes, así como de otras regiones puedan acceder a oportunidades educativas que antes les eran inaccesibles.

Sumado a lo anterior, se destacó que el funcionamiento del Campus de Rincón de Romos es hoy día una realidad que no sólo está atendiendo a muchos jóvenes, sino que, paulatinamente, con la integración de nuevos grupos, cursos y proyectos educativos, culturales, artísticos, deportivos y de servicios, beneficiará a miles de familias de dicha región y su zona de influencia.

Uno de los logros más significativos fue la reactivación de los concursos de oposición para docentes, donde se ofertaron 51 plazas, así como la regularización y la creación de nuevas plazas para el personal administrativo. De esta forma, mencionó la Dra. Pinzón Castro, se recuperan procedimientos que, “más allá de sus implicaciones inmediatas en docentes y administrativos, muestran que aquí las buenas intenciones se traducen en hechos, y que estamos trabajando a favor del reconocimiento y la dignificación de la comunidad universitaria”.

Aunado a ello, la rectora destacó en su mensaje que en 2025 se impulsará aún más este programa, aumentando con respecto al año anterior el número de plazas que se otorgarán en concursos de oposición, todo esto, con rigurosa responsabilidad financiera a fin de que esta sensibilización hacia el capital humano guarde siempre un equilibrio con las posibilidades económicas de la institución, afirmó.

La Dra. Pinzón Castro informó también los avances en la gestión financiera de la UAA, destacando la importancia de la transparencia y la responsabilidad al enfrentar retos económicos. En este sentido, mencionó que la UAA ha implementado medidas preventivas para garantizar la viabilidad financiera a largo plazo, sin dejar de lado el pago puntual de las obligaciones contractuales y el apoyo económico a los estudiantes necesitados.

Por otra parte, la doctora también resaltó el esfuerzo por devolver a la UAA a una “rigurosa normalidad institucional, donde toda acción o procedimiento se lleve a cabo sólo por quienes tengan las facultades para hacerlo dentro del organigrama, la legislación y las normativas universitarias”. Con ello, se comprometió a seguir trabajando con firmeza para que la universidad continúe siendo un referente de autonomía y excelencia educativa.

“Es precisamente en la confrontación con datos y pruebas, que tenemos la confianza de afirmar que

la Universidad Autónoma de Aguascalientes está viviendo una de sus mejores épocas de crecimiento académico, así como de resignificación de la calidez y el humanismo como centro, guía y esencia de la institución”, declaró la rectora.

La Dra. Pinzón Castro concluyó su mensaje confirmando que no hay mejor herencia para ésta y las futuras generaciones, que dejarles universidades sólidas, donde el humanismo, la racionalidad y el sentido social sean sus principales columnas. Es así que, con una visión clara y una gestión firme, la UAA sigue avanzando en la construcción de un futuro prometedor, comprometida con el bienestar de su comunidad y con el impulso de nuevas generaciones de profesionales dispuestos a transformar el mundo.

Cabe hacer mención que durante el evento protocolario la rectora hizo entrega de un reconocimiento al Mtro. Juan José Orozco López, presidente saliente de la Honorable Junta de Gobierno y tomó protesta a la nueva integrante de este órgano, Lic. Ernestina León Rodríguez.

Durante el evento, la Dra. Teresa Jiménez Esquivel, Gobernadora Constitucional del Estado y primera mujer en ocupar este cargo siendo egresada de la UAA, destacó que la universidad es un espacio abierto al conocimiento, donde se forman profesionistas y se fortalece la relación profunda entre la institución y la comunidad. Por su parte, el Dr. Luis Armando González Placencia, secretario general ejecutivo de ANUIES, felicitó a la rectora de la UAA por los logros alcanzados, reflejados en el segundo año de su administración.

En la presentación del informe también estuvieron presentes el Ing. Alfonso Hernández Téllez, director de Planeación y Evaluación de la SEP, representante de la Dra. Carmen Enedina Rodríguez Armenta, subsecretaria de Educación Superior; la Dip. Lucía de León Ursúa, presidenta de la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado de Aguascalientes; el Dr. Juan Rojas García, Magistrado Presidente del H. Supremo Tribunal de Justicia del estado de Aguascalientes; el Mtro. Luis Enrique Gutiérrez Reynoso, director general del Instituto de Educación de Aguascalientes y el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA.

---000---

Ciudad Universitaria

24 de enero del 2025